

Cuba et le Vietnam envisagent le renforcement de la coopération sportive



La coopération sportive entre Cuba et le Vietnam en vue de son renforcement a été analysée à Hanoï au cours d'une rencontre entre des représentants de nos deux pays.

La partie vietnamienne s'est prononcée pour de plus amples échanges d'entraîneurs et d'experts.

Cuba et le Vietnam envisagent le renforcement de la coopération sportive

Ce thème a été abordé par le vice-directeur du Département Général du Sport du Vietnam, Tran Duc Phan, et par la Conseillère Économique et Commerciale de l'ambassade de Cuba, Yanel Ruiz.

Le Vietnam aspire à bénéficier de l'aide de Cuba dans des disciplines comme la boxe et l'athlétisme et en médecine sportive aussi dans le contexte des préparatifs des Jeux Sportifs d'Asie qui se dérouleront en Indonésie l'année prochaine.

L'on prévoit également une augmentation de la participation à des symposiums, à des conférences et à des cours ainsi qu'à des tournois amicaux organisés dans nos deux pays.

Tran Duc Phan a également exprimé l'espoir que Cuba aidera à la rééducation des sportifs de certaines disciplines de combat avec de grandes probabilités de lésions ainsi qu'à la formation de ressources humaines.

Pour sa part, Yanel Ruiz a fait savoir que notre pays enverra au Vietnam deux entraîneurs de volleyball et 2 de boxe ainsi qu'un spécialiste en médecine sportive.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/129048-cuba-et-le-vietnam-envisagent-le-renforcement-de-la-cooperation-sportive>



Radio Habana Cuba